

L'Élan Maxévillois



N°7 - Octobre 2011

Journal des Élus Municipaux de Gauche

Le mot de Christophe Choserot



Je suis heureux de vous retrouver pour ce 7^{ème} numéro de notre journal. Vous informer régulièrement sur notre action municipale, c'est l'engagement que nous avons pris lors des dernières élections municipales. Dans ce numéro, nous revenons sur les grands dossiers municipaux et les faits marquants du premier semestre 2011, sur le « fumeux » projet d'Henri Bégorre de fusionner les écoles du Champ-le-Bœuf, sur les finances de notre ville avec une dette qui augmente d'année en année de manière inquiétante, sur le compte administratif de la commune qui a présenté des erreurs grossières ou encore sur l'argent public dépensé pour des dossiers qui posent question.

Comme vous pourrez le constater, l'opposition municipale de gauche que j'ai l'honneur de mener continue sans relâche son travail. Nous œuvrons dans le cadre du mandat que vous nous avez confié dans l'intérêt de notre commune. Nous savons qu'une autre politique est possible pour le bien-être des Maxévillois. La ville s'est repliée sur elle-même. La majorité municipale n'a ni projets, ni perspectives d'avenir. Pourtant de grands défis sont devant nous dans une société en profonde mutation. Le monde, l'Europe, notre pays sont traversés par une crise financière, sociale et écologique sans précédent. Maxéville, malheureusement est touchée et très durement avec un taux de chômage supérieur à la moyenne et une jeunesse plus qu'ailleurs laissée au bord du chemin.

La majorité UMP reste sans réponse, pas de réponse sur l'emploi, sur le développement économique, sur le logement, sur notre cadre de vie, sur l'environnement, sur les transports, sur la jeunesse ou encore sur le mieux vivre ensemble.

Pourtant, notre groupe de gauche n'a de cesse de proposer des solutions concrètes qui ne sont pas écoutées par un maire aveuglé par son idéologie droitière.

Nous devons dès à présent penser à l'avenir et à l'offre alternative que nous vous proposerons aux prochaines élections municipales. Ce projet doit se construire avec vous et maintenant. Vous êtes les acteurs de notre ville, nous souhaitons vous donner un rôle important dans l'élaboration de notre projet.

C'est pourquoi, nous vous invitons à 2 réunions publiques : pour le haut de Maxéville, le 17 octobre à 18H salle N°13 CILM, pour le bas le 19 octobre à 18H salle du parc de la mairie. Nous espérons vous y retrouver nombreux. En page 2 nous vous expliquons notre démarche et notre volonté de faire ensemble.



Les élus du groupe « Maxéville, un nouvel élan »
Romain Miron, Annie Delrieu, Christophe Choserot,
Martine Bocoum, Valérie Henriet, Olivier Pivel

D'autre part, comme vous le savez, le moment qui s'ouvre à nous va être très intense politiquement. Déjà je me félicite du résultat des dernières élections sénatoriales. Pour la première fois et c'est historique, le sénat est passé à gauche et donne une formidable dynamique pour le changement en 2012. Les 9 et 16 octobre prochains, des primaires citoyennes vont être organisées par le Parti Socialiste pour donner un nom au changement. À Maxéville, 2 bureaux de vote seront ouverts. Vous trouverez toutes les informations pratiques en page 4. Ces primaires doivent être un grand moment démocratique et citoyen qui va précéder l'élection présidentielle de mai 2012. Le système UMP est à bout de souffle aussi bien à la tête de notre pays qu'à Maxéville.

Alors donnons un nouvel élan à Maxéville.

Je vous souhaite à toutes et à tous une bonne lecture.

Christophe Choserot
Conseiller municipal
Président du groupe de gauche « Maxéville, un nouvel élan »
Conseiller Régional de Lorraine

Agenda

L'équipe « Maxéville, un nouvel élan » vous invite...

Primaires citoyennes :
Les dimanches 9 et 16 octobre au CILM et à Marie Marvingt de 9H00 à 19H00 (voir page 4)

Réunions publiques :
Au Champ-Le-Bœuf
CILM Salle 13 le lundi 17 octobre à 18H00
Au Centre
Salle du Parc le mercredi 19 octobre à 18H00 (voir page 2)

Bilan Bégorre

En 2008, Henri Bégorre, candidat à la mairie de Maxéville présentait un **pseudo-programme**, *Agir avec vous, pour Maxéville ... vite écrit, vite oublié !* Si aucune proposition concrète n'était avancée, on pouvait comprendre qu'il appellerait à une ...**participation** de la population...et la favoriserait...

Ses écrits laissaient espérer une valeur d'engagement... **Il n'en est rien.**

Des mots, rien que des mots... Rappelons-en quelques-uns :

✓ « *Parce que le développement durable se doit d'être l'affaire de tous, une instance participative chargée de répondre à ces questions sera créée...* » : **Cette instance, présentée solennellement et à grands renforts de publicité à de nombreux citoyens Maxévillois désireux de s'engager, ne s'est plus jamais réunie après sa création !**

✓ « *La dimension concertation avec la population pour les décisions publiques est également importante... élaborer un projet partagé par chacun...respecter l'écoute, la parole de chacun...une grande concertation autour de l'évolution de Maxéville ...* » ? **Quelle concertation actuelle avec la population, quelle participation ? Qu'en est-il de ce printemps citoyen, oublié dès l'automne de la même année ?**

✓ « *Nous nous engageons à vous rendre compte, chaque année, de l'exécution de notre mandat...* » **Qu'en est-il de cet engagement ? Quel bilan a été communiqué ?**

✓ « *Durant le prochain mandat, les impôts n'augmenteront pas...* » **Ah bon ? Henri Bégorre a augmenté les impôts par 2 fois depuis 2008 !!!**

✓ « *L'ancienne usine Asat, c'est une bonne opération pour les contribuables comme pour les citoyens...* » **Notre maire peut-il être toujours aussi affirmatif et péremptoire aujourd'hui, à la lecture des bilans financiers de notre ville et de son inquiétante dette ?**

...

Oui, des mots, rien que des mots... émis par un homme qui, de toute évidence, savait pertinemment qu'il déciderait...seul ! Quel mépris pour ses électeurs !

**Réunions publiques : le lundi 17 octobre au CILM Salle 13 à 18H00
et mercredi 19 octobre 2011 Salle du Parc à 18H00**

Des réunions publiques du groupe de gauche, pourquoi ?

- pour vous informer de notre action dans l'opposition depuis trois ans :
 - ✓ justifier, expliquer nos positions lors des différents conseils municipaux face à des choix contestables de la majorité municipale actuelle
 - ✓ préciser et illustrer notre action régulière sur la commune
- pour construire dès maintenant et avec vous un projet partagé en vue des prochaines élections municipales
 - ✓ présenter nos premières orientations de programme en ce qui concerne l'environnement, la petite enfance...
 - ✓ recueillir vos attentes, vos espoirs

C'est dès maintenant qu'il nous faut construire l'avenir de notre ville et penser aux prochaines élections municipales, aux choix d'orientation que chacun doit pouvoir exprimer.

Participez à ces réunions, mais si les dates ne vous conviennent pas, manifestez votre intérêt et votre désir d'implication dans votre ville :

- en vous exprimant sur votre ville, sur les actions des uns et des autres
- en nous faisant parvenir vos suggestions et diverses remarques sur la vie de Maxéville, sa transformation et son évolution souhaitables
- en nous donnant vos coordonnées afin de vous faire parvenir les comptes rendus des deux réunions prévues

adresse : Groupe Socialiste et Républicain 1, rue de la République 54320 Maxéville
ou par mail contact@maxevilleunnouvelelan.com

L'équipe d'opposition, engagée résolument, pour vous et avec vous, dans une dynamique future de la vie maxévilloise.

La fusion des écoles du Champ-Le Bœuf est tombée à l'eau

Le Maire et son équipe UMP envisageaient depuis longtemps de fusionner toutes les écoles du Champ-Le Bœuf. Les parents, les enseignants et notre groupe de gauche se sont fortement mobilisés contre ce projet. Comme à son habitude, Henri Bégorre n'a écouté personne et a voulu faire passer son projet en force et sans aucune concertation.

Une réunion publique a été organisée sous la pression des parents. 150 personnes se sont déplacées et ont posé des questions sans jamais avoir de réponses. Le Maire s'est montré méprisant et a même terminé par « *je suis élu, je suis Maire, je fais ce que je veux* »...



L'Est Républicain



J'ai pris la parole lors de cette réunion, pour expliquer pourquoi les élus de gauche étaient contre ce projet. J'ai expliqué point par point pourquoi ce projet était mauvais pour nos enfants, pour nos écoles, pour notre ville et j'ai demandé le retrait de la délibération proposant la fusion des écoles.

Au conseil municipal suivant, l'équipe UMP est restée sourde aux revendications. Là aussi de nombreuses personnes étaient présentes et ont porté avec force les interventions de notre groupe de gauche. Sous la pression, le Maire a reculé et a retiré son projet. Pour autant, nous devons rester prudents. Nous avons fait sortir le projet de fusion par la porte, soyons vigilants à ne pas le voir revenir par la fenêtre.



Christophe Choserot à l'écoute des parents d'élèves

Brèves

Jusqu'où va-t-il aller : Le Maire augmente d'année en année la subvention du Club du Nancy Volley. En 2 ans la subvention est passée de 30 000€ à 80 000€. Les finances de la ville sont dans le rouge et on continue de jeter l'argent par les fenêtres.

Le compte n'est pas bon : Le Maire et son équipe UMP ont réussi l'exploit de présenter en conseil municipal des comptes faux, 78 erreurs de calcul ! Personne dans la majorité UMP n'a vu ces erreurs. On ne peut que constater que ces élus en place ne regardent pas les documents présentés, on ne peut que déplorer le manque de sérieux de cette équipe.

Cherchez l'erreur : Après les voyages du Maire à New-York, Mexico ou encore Istanbul aux frais du contribuable maxéillois pour des missions qui ne relèvent pas de sa fonction de 1^{er} magistrat de notre commune, Maxéville finance maintenant la venue du maire de Bamako à...Lyon. Cherchez l'erreur...

Questions pour des champions !

Je suis......Femme politique nancéenne, candidate sur la liste d'Henri Bégorre aux élections municipales à Maxéville, n'ayant jamais habité dans votre commune, devenue adjointe, puis démissionnaire de mon poste d'adjointe, j'ai été nommée conseillère déléguée à la communication...et suis toujours habitante de Nancy. **Je suis, je suis...** Béatrice De Martin

Je suis...Adjointe au Maire, ex-habitante de Maxéville, ayant déménagé récemment dans une autre région, mais je reste adjointe pourtant loin de mes responsabilités tout en gardant mon indemnité d'élue. **Je suis, je suis...** Anne Lodoilo

Je suis...Ancien communiste, ancien socialiste, opposant à Henri Bégorre pendant 25 ans, j'ai rejoint le maire pour un poste d'adjoint en 2008; mon modèle politique est Éric Besson. **Je suis, je suis...** Gérard Laurent



Les 9 et 16 octobre 2011
C'EST VOUS QUI

DÉCIDEZ !

LES BUREAUX DE VOTE DES PRIMAIRES

à Maxéville

Horaires d'ouverture :
9h - 19h

Les 9 et 16 octobre 2011

VOTEZ!

Votre bureau de vote habituel	Votre bureau de vote pour les primaires
n°5 école primaire Jules Romain	CILM, Salle n°13, 23 Rue de Meuse
n°6 école primaire Saint Exupéry	
n°1 Salle du Parc de la Mairie	
n°2 Complexe sportif M. Marvingt	Complexe sportif Marie Marvingt, 11 rue Solvay
n°3 Les Cailles Blanches	
n°4 école maternelle Moselly	



QU'EST-CE QUE LES PRIMAIRES CITOYENNES ?

Pour la première fois en France, des Primaires citoyennes sont organisées. Le droit **pour tous ceux qui veulent le changement** de désigner le-la candidat-e de la gauche à la Présidentielle en votant pour **un-e des six candidat-e-s** qui se sont présenté-e-s.



QUI PEUT VOTER ?

Tous les électeurs inscrits sur les listes électorales.

Une participation symbolique de 1 euro et un engagement aux valeurs de la Gauche sont demandés.



QUAND AURONT LIEU LES PRIMAIRES ?

Le **dimanche 9 octobre 2011** pour le premier tour, et le **dimanche 16 octobre 2011** pour le second tour, de 9h à 19h.



QUEL-LE-S SONT LES CANDIDAT-E-S ?

Arnaud Montebourg, Martine Aubry, Jean-Michel Baylet, Manuel Valls, François Hollande et Ségolène Royal.



Maxéville, un nouvel élan